



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 01 de septiembre de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio.

En primer lugar, queremos destacar la interesante jornada en la que participaron todos los profesores y administrativos en relación al curso: "Intervención en crisis para alumnos con desregulación emocional y conductual", organizado por el Equipo de Formación y Desarrollo Personal con la colaboración del Centro General de Padres y Apoderados. En dicha capacitación se trabajó en potenciar las habilidades y las estrategias para enfrentar las distintas situaciones que se puedan presentar en el colegio, por lo que agradecemos el interés de todos los funcionarios por aprender sobre este tema.

En otra materia, el Centro General de Padres y Apoderados comenzó con el proceso electoral 2023-2025 para elegir a los nuevos representantes de dicho estamento que destaca por su constante colaboración y apoyo con nuestros estudiantes. Esperamos que dicha instancia de participación convoque a varios interesados, con el objetivo de desarrollar de la mejor manera las elecciones.

En otro plano, los estudiantes de II Medio realizarán la tradicional Kindertrubel mañana sábado entre las 11:00 y las 15:30 horas, por lo que invitamos a asistir a toda la comunidad, especialmente a los más pequeños y a sus familias, pues son buenas instancias para jugar, compartir y estrechar lazos entre los integrantes del colegio. Al mismo tiempo, nos sirve para colaborar con los jóvenes, quienes buscan reunir fondos para su gira de estudios.

En el mismo marco, los niños y niñas del Kindergarten celebrarán la Laternefest 2023 el próximo martes 05 de septiembre a las 18:15 horas, por lo que invitamos a la comunidad a acompañar a los alumnos. Una hermosa actividad que estamos felices de realizar cada año, especialmente por la emoción de los más pequeños y por el valor de la solidaridad que se ve reflejado en la historia de vida de Sankt Martin.

En otro ámbito, hoy fuimos invitados y reconocidos por la comunidad de la Escuela Alemania en el marco de su 140° aniversario. En la solemne ceremonia compartimos con sus directivos, profesores y alumnos para reafirmar el compromiso que asumimos hace algunos años en apoyar y colaborar con la primera escuela pública de Puerto Montt y que estamos felices de mantener, especialmente a través del Comité de Acción Social.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus familias.

Atentamente.

Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR